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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, seja encaminhado pedido de informação ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal no sentido de que informe se a Prefeitura Municipal atualizou 

na ARTESP a inscrição dos veículos para isenção do pagamento do pedágio. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 07 de maio de 2018. 

 

 

CIDO BOLIVAR 

- Vereador – 

 

 

 

PROTOCOLO 

REQUERIMENTO N.º 074/2018 

Recebido em 07/05/2018 

Enviado em ______/____/2018 

Ofício n.º _________/2018 

ENCAMINHE-SE 
07/05/2018 

 
 

________________________ 
José Rodrigo De Pietro 

..::Presidente::.. 


